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Ans doze dias do mês de janeiro de dois nril e vinte dois às 09:00hs cia manhã
Ír., reallzaijâ, na sede do CfulS de S;inão Dras, localizadn 2 !:lrr:-r !air,t {ç PrarJr,

l. ).rntas, n"648, a 734 Reunião Orclinária/2AZ? do Conseiho h4Lii'ir"it,,, cíe Saúde
reíerente ao mês de janeiro de 2021, Convocada prir sLta pi'esident<

Michelinne de Sousa Salustino Faro, para que fossem discutidas e

deliberadas as seguintes pautas: 1. Abertura e lnformes. 2. Leitura e aprovação
das atas da71'e72a reuniÕes ordinárias do Ct\4S. 3. Apresentação do Plano

de contingencia contra o surto da influenza H3N2, para o ano de 2022
(Conselheira Michelinne). 4. SugestÕes de melhorias pai'a r) setor de'

iransportes da Secretarra hlunicipal de Saúde (Conselherrcs AcJilelson e

Danieia). 5. Transmissão de reuniÕes do ChXS em suas redes sociais e,

calendário de reuniôes itinerantes do CtttlS (Conselheiro Aristeu). 6. O que

ocorrer. Êstando Presentes os Segurntes Conselheiros J rtulares, A Presidente

Miçheirnne de Sousa Salustino Faro. (Segmento Gestãc). Josefa Daniela
(ilue Santana (COREN); Adilelson do Nascimento Sant*s r i.lr.;ihador ck'

-: ;r'1riiÉri Âristeu de Jesus Reis ílissociaçácl Religios:,i ,i,i: i'r ' r.-. ri ,ie Ciiiti
Afio-Brasileiro no Rito de Culto ao Ctrisas: lle Axe oya Abi::sa il()r.ri,irgârrclss\

Bamirê), Paulo Batista dos Santos Filho, (Associaçâo de Proteçãci

Connunrtária Sitio Alto), Fábio Nery dos Santos, (Associação Rua cJo Fogo).

Glenda Airam Dias de Oliveira Ribeiro, (TNS), Juliane Sousa Dias Santos (

Assoc.iação Comunitária dos produtores Rurais - Salobra li). Angelita Rocha
Santana (SASAC) Conselheiros Suplentes, Elisabella Cristina Nunes
Siiveira, igestão). Juliana Costa ctos Santos (gestão). Suênia Guimaraes
Santos (Pi'estador) Erivaldina Ferreira dos Santos Silva. iAssociação de,

desenvoivimento comunitário do Povoado tMuniz). Convidados Alaizi Cardoso
Viana (vereadora Municipai) i. Primeiro Ponto: Arrenr,tra e li-,fclrmes. A
pr"r:sidente Michelinne Sousa Salustino Faro corrfirma o quorLtm, declara
ât.rer-ta a i'eunião as 09h29min, agradece a presenÇa de i{)düs e pede que.,

st,,iarn ariit)sentador os informes ar: tempo que a Cor.-,leiiri,ira i\,,'iichelinn*,

rnlcttla o calendário para a vaona rtirierante para n rnês janslr-9 pe!;.

impctrtância da vacinação para imuruzar a população, diz que ein reunião con;
a tnesa ciiretora deste conselho na semana passada discutiu-se sobre a

tolerancia de tempo para verifical se ha quórum ou não para iniciar a reunião
dr: CIMS e que há no regimento a tclerância de 15 minutos, cr-rtério que será
respeitado nas reuniões deste Corrselho. O Conselheiro Adilelsorr informa
oore a rninuta em análise da comissáo especial para reformulação dr:
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regimento interno deste Conselho, fala que os trabalhos estão bastante
adiantados, que em breve deve apresentar todo o projeto para a plenária deste
Conselho para a consoiidaçáo do trabalho realizado pela reíeriri.r i;r,nrissão, O

Conselheiro Aristeu informou que a médica que atende sua mãe solicitou
cadeira de rodas e de banho para cuidados com sua saúde, situação que foi
resolvida pela generosa doação do Rotary Clube, a quem ele agradece. A
Conselheira Josefa Daniela fala que sua mãe precisava de uma consulta com
rrcurologista, que ela procurou a central de regulaçác qi:e inforrnou que í;

ccnsuita serra liberada no sistema oe 30 a 90 d:as. na rl.,'"1í-'.: rtr: acelerar cr

processo procurou o Prefeito Cristrano Viana para solicitar a lrrrei"sç5o 6,
consulta por meio dos benefícios eventuais, que prontamente liberou a referida
consulta, que calhou em ser liberada a consulta via sistema e a liberação via
benefícios eventuais ao que prontamente a Conselheira Josefa Daniela optou
por devolver o dinheiro doado, preferindo a consulta liberada via sistema
ocorre que, se o usuário não fizer a devolução a Secretaria de Sairde não ter;
cürlo saber. que ela vai devolver o dinheiro porque é o ceilc;. ii,ai; que pode
pessoas que, ocorrendo esse fato nâo o devolva, e reforça a proposia de que

seja publicado em diário oficiaÍ os dados do usuário beneficiado. A Conselheira
Erivaldina solicita e reforça o pedido que foi feito por ela mesma neste
Cr:nselho acerca da disponibilização de cadeiras de rodas para os postos de
siir.rde do nr:sso lVl,rnicipio, situaçãr"r que urge pela granrie derrarida dess;;
Írtrç9531(3de ao tempo que agradece peia corrtr":rtaçá(., Í.ri] :..'r.' iricnica dr,

e, rír.11s;rág(irri no Pcvoadcl IMurriz. /\ Oonsel['reria lVlir..lteli, i,i,.. irri..ima ÇuE,

elaborou o calendário de reuniôes do C[t/S, que já foi apresentado em reunião
com a mesa diretora e pede que o referido cronograma seja entregue para
cada conselheiro, Na sequência o Conselheiro Paulo dá inicio a leitura dos
ofícios enviados e recebidos pc,r este Conselhc, lê o ofício g0 enviado a

Secretarie de saúde em qLre se pede conr urgência a troca de cartucho da
trnpresscra Co C[MS, le cr cfício 01 ern que se solicrta a clspcnrbrlizaçâo de
gravaçáo Ca reuniâo realizada no dia 0B de dezembro de 2ü21 Lô c, ofício 89
enviado ao Secretário de aciministração planejamento e orçamento solicitando
a criação rie portana sobre a mesa ciiretora. Lê o ofícro 88 enviado ao MP em
resposta ao ofício 629. Na sequência lê os ofícios sem numero, oriundos da
Assoctaci;o gay simãodiense em qLre se solicita da comissâo C'* iisralizaçào r,,

;ir,oÍilirânl'râr"nêfitC do Fr;nrlO iiJurrrctoal de Satrde i;Íltá-: âi;ãi;l;,": ,,,,i;'i,.'Jltcla<Ja n;-,

pi-,tstacá,:: de contas dos rei:urs,;s de emencJas Íedei'a,s í-r;:-': cl,,t 2021 di'r
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73 Secretaria tt/unicipal de Saúde e solicita também, diante de supostas
74 irregularidades, a prestação de contas da Secretaria de Saúde de forma

7s detalhada, a descrição das açÕes em que foram aplicados os referidos

76 recursos. Na sequência lê o parecer técnico no 0412021 da comissão de

77 fiscalização e acompanhamento do fundo municipal de saude e análise de

78 orçamento e finanças, e para o monitoramento do sistema único de saúde

7s DIGISUS. Lê o ofício enviado pela Conselheira Josefa Daniela em que se pede

B0 a iista atualizada dos medicamentos disponíveis na farmácia básica do nosso

81 tr/unicipio. lê ofíoo 363 oriundo da câmara municipal de vereadores sobre a
82 aplicabilr«tade dos recrtrsos dos benefícics eventuais Le o ofício 8612021

83 enviado para o Sro Renaldo Prata Sobrinho em qLre se solictta a publicação da

?,q lista de disponibilidade para atendimento das especialidades ntédicas do nosso

85 ÍVlunicipio. Lê o ofício 8712021 enviado paru a câmara de saude em que se

86 solicita fiscalização ao cumprimento, gerenciamento e concessão dos

87 benefícios eventuais e o oficio 73512021, oriundo da Secretaria de saúde

EB esclarecendo a aplicabilidade da lei de benefícios eventuais no nosso

89 tMunícipio, ao final da leitura alguns conselheiros informam que a referida lei

e0 não passou pelo CIVIS como se lê na redaçáo do ofício iidr.r. 2. Sequndo
91 flonto: Leitura e aprovaçâo das atas da 7|a e72a reuniões crdinárias do CMS.

sz O Conselheiro Adilelson, faz a leitura das atas da 71a e 72a reuniÕes ordinárias

93 do C[úS, que depois de lioas foram aprovadas por todos os presentes, 3.

94 Terceiro Ponto: Apresentação do Plano de contingencia contra o surto da

es influenza H3N2, para o no de 2022 (Conselheira [Vlichelinne). A Conselheira
()(: l\írchelinne drz que o referido plano está sendo concluioc, íras que alguns
,:!! pc;ntos já t:omeçarant a ser trabalhados corno a testagern rapida nas unidades

,6 de sirrdrr-unes gripais, para depois de realizado o teste, se r snr,rtrrrririiiado para o
es local devido, a clependeir do resultado, fala que a Testagem de RTPCR será

realizada na central de síndrome gripal ou na UPA, e que o atendimento foi

ampliando de acordo conr necessidade apresentada, fala sr:bre a exigência

de uso de máscaras em reoartiçÕes públicas e que está sendo estudada a
exigência da comprovação da vacina, fala qrre aumentou-se o número de

furncionáricls que estavam verificando temperatura e colocando +icocl nas mãos
das pessoas que estavam indo para lugares em que há uma certa aglomeração
ccmo os campeonatos de futebol, que está programando um agendamento

a ccmissâo de enfrentamento a pandemia, ao tempo que aponta a
ecessidaCe de dois representantes do ClVlS, fala que foi lançado nas mídias
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sociais panfletos informativos sobre a diferença entre os sintorilas de covid e
influenza. A Conselheira Josefa Daniela sugere que o CIVS sela representad«.r

no comitê de enfretamento a pandemia, um representante do segmento usuário
e um do segmento trabalhador, já que há representantes do segmento gestor e
sugere que fique alguénr na porta do estádio onde ocorrem os jogos referentes
ao campeonato de futebol para barrar quem esteja com sint,cmas gripais.
medida inviável por poder ser caracterizada como abusiva. A conselheira
Itlrchelinne fala que os jogadores estão todos sendo testados para participar
dos jogos, lá a populaçâo, é uma questão de consciência de cada cidadão
sobre o fato de participar de um momento desses com sintomas gripais e pede

a ajuda de todos os presentes neste processo de conscientizaçáo para a
pc'pulaÇáo. A vereadora Alaize sugere que se cieixe uma caix;r tle máscara
drspotrivel para a pr:pulação nestes eventos para evital s Ii31r1ii.r)rriL, cls pedir
que a pessoa que chegcu a esse local sem máscai'a vüÍtr:: pái'êt casa, a
Conseltrerr"a Glenda diz que acha inviável essa drstribuição de nráscaras para a

populaçáo haja vista a dificuldade de distribuição de EPls como máscaras e

álcool gel, para ESF, que a sua equipe está sem álcool gel e já teve que

comprar máscaras para trabalhar, ao que é respondido pela Conselheira
[Michelinne que, a seu ver está sendo distribuido normalmente, mas que se há

alguma reclamação quanto a isso se faz necessário falar com a coordenação
responsável por esse setor, e quanto a distribuição de máscaras, diz que o que

se faz necessário é a conscientização da população sobre o uso da mesma e a
proibição de entrada em locais públicos de quem , sem ela estiver. 4. Quarto
Ponto: Sugestôes de melhorias para o setor de transportes da Secretaria
lv'i'-iiricipai ije Saude (Conselheiros Adilelson e Darriela) 0 Conselheiro
Aclilelsor, ,1iz que é sabidc de todos os Conselheiros que forarrt ;i'aziclas muitos
reiatos cir: falhas giaves concernerttes a disponibilizaçào r1e transp;orte pela

secretaria lVlunicipa! de saúde para os usuários que precisam desse serviço,
situaçÕes que têm gerado muito transtorno na vida destes usuários, ocorre que

as situaçoes continuam se repetindo e relata que uma amiga ligou para ele
peclrndo que fosse busca-ia no hospital de Estância, ao que ele prontamente

atendeu e ao chegar lá lhe foi revelado que o responsável pelo transporte da

Secretaria lMunicipal de Saúde tinha levado a paciente para o hospital na sexta,

dizendo que a pegaria no sábado, ocorre que o mesmo não a foi pegar no

o e náo atendeu as irgaçÕes da paciente que o estava esperando, ao que
domingo a referida pacrente liqou para o Conselheiro Adilelson para busca-
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la, ao tempo que relata que na última reunião do C[tíS, na qual se fez presente
o Secretário de Saude Renaldo Prata, o mesmo afirmou que ia fazer a

substituiçao do coordenador do setor de ti'ansportes e no errtanto, até <r

mi:tnento nada fora feito e pede que a pauta seja encaininl.iacl.i pãia o tVlP. A
Conselheira Josefa Daniela reitera o que foi falado e pede que a situação seja
encaminhada ao [VlP, sugestão que foi acatada pelo pleno do CIiIS. 5. Quintg
Ponto: Transmissão de reuniões do CI\IS em suas redes sociais e calendário
de reuniÕes itinerantes do CtUS (Conselheiro Aristeu). A Conselheira
tMichelinne fala que vê como inviável aprovar os dois pedidos apresentados na
pauta, pois se for aprovado o pedido da reunião itinerante ficaria inviável a

transmissáo simultânea,da mesma em virtude de esta occ)rrer no interior dc,

tMunicípio e de haver possíveis problemas de conexão de internet, ao que o
Conselheiro Aristeu diz que em relação a questão da tecnologia nem todo
rnundo está apto a acompanhar. logo para aqueles que tem essas habilidades
as redes sociais seriam uma otima ferramenta, mas para aqueles que não têm
esse domínio seria inviável, sendo assim sugere que sela aprovado a
realização cle reunices itinerantes pela abrangência que er 5;ar.il;: ,aii:ançaria. Ac,

que se deiine a realizaçáo de duas reuniÕes itinerarrtes, sendÇ iiina no primeiro

e outra no segundo semestre, a depender da situação da pandemia e a

transmissáo simultânea das reuniôes do CÍt/S em suas redes sociais, ao tempo
que se reativa a Comissão de Comunicação do Ctt/S com a seguinte formação:
Presidente Adilelson do Nascimento Santos, Relator Paulo Batista dos
Santos Filho, membro Juliane Sousa Dias Santos, membro Juliana Costa
Santos. 6. sexto Po,nto: O que ocorrer. A Conselheira lt/ichelinne diz que foi
disponibilizado o calendário de reuniões do CIIIS, mas que conto já está
exposto no mesmo, as datas podem ser mudadas a depender cla necessidade.
e que vai se cumprir o aviso da reur-rião com 72 horas de antecedência, com
ofrcio de convocaçãc enviaclo para o e-mail de cada conselheiro e o aviso do
envio da convocação pelo grupo de whatasap não mais será utilizado. A
Conselheira Josefa Daniela sugere que se imprrrr-ta a convo;áI,,át) e que se-.

entregue pessoalmente para cada Conselherro e se rnforrne via grupo de
whatazap que a mesma esta disponivel para que o Conselheiro passe na sede
do CIMS para pegá-la resguardando o prazo estipulado enr regimento. A
C lheira [Vlichelinne diz que tem buscado agir com bom senso e

soalidade para que o trabalho do CMS flua de forma satisfatoria para o
suário do SUS do nosso t\4unicípio. O Conselheiro Aristeu aponta que ur:
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fai,r qr" precisa ser abolido é a situação de ter que ligar para o Conselheiro
para que se tenha quorum na reunião, pois se todos sabem o dia da reunião, o
mais viável seria se estar presente na cJata marcada. Sem mais nada para
discutir a presidente Michelinne Sousa Salustino Faro, agradece a presença
de todos e encerra a reunião às 12:50min, sendo secretariada por mim, Raul
Ribeiro de Araújo que lavro de acordo com a nremoria viva a seguinte Ata que
ât'cs lida e aprovada, será assinada por mim e por toclos presentes
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